ORDEN de 11 de abril de 1962 por la que se concede la situación de «Reemplazo Voluntario» en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles al personal que se relaciona.

Excmos. Sres.: De conformidad con lo ordenado en la Ley de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» núm. 199),

Esta Presidencia ha dispuesto pasen a la situación de «Reemplazo voluntario», que señala el apartado c) del artículo 17 de la citada Ley. el Oficial y el Suboficial que a conti-nuación se mencionan, con expresión del empleo, arma, nombre y procedencia y lugar donde fija su residencia:

Alférez de La Legión don Miguel Lara Fernández. Panificadora Tino González, Málaga.—Málaga.

Brigada de Ingenieros don Andrés Rocha Santos. Federación del Tiro Nacional, Madrid.-Madrid.

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 11 de abril de 1962.-P. D., Serafin Sánchez Fuen-

Excmos. Sres. Ministros.

ORDEN de 16 de abril de 1962 por la que se disponen diversas alteraciones en la escalilla de nombramientos en comisión de la escala a extinguir procedente de la antigua Administración Internacional de Tánger.

Ilmo. Sr.: Vistas las incidencias efectivas registradas recientemente en la Escala a extinguir procedente de la antigua Administración Internacional de Tánger.

De conformidad con el Decreto de 18 de junio de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 153, de 27 del mismo mes y año,

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer:

Primero. Los ceses en los nombramientos que venían disfrutando en comisión con efectos económicos del día 6 de los corrientes que a continuación se citan:

En el empleo de funcionario de Clase Primera, de don Ricardo Pérez Urtubia, reintegrándose a su categoria en propiedad de Clase Segunda.

En el empleo de funcionario de Clase Segunda, de don Luis Meseguer Quijada, reintegrándose a su categoría en propiedad de Clase Tercera.

En el empleo de funcionario de Clase Tercera, de don Manuel Sánchez Ruiz, reintegrándose a su categoría en propiedad de Clase Quinta.

En el empleo de funcionario de Clase Cuarta, de don Juan Ferrer Martín, reintegrándose asimismo a su categoría en propiedad de Clase Quinta.

Segundo. El nombramiento en comisión, con efectos económicos a partir del dia 6 de los corrientes, para el empleo de funcionario de Clase Cuarta, a favor de don Manuel Sánchez Ruiz, que es en propiedad de Clase Quinta.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 16 de abril de 1962.—P. D., R. R.-Benítez de Lugo.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral por la que se disponen ascensos de escala en el Cuerpo de Oficiales de Artes Gráficas de este Instituto, en vacante producida por jubilación de don Antonio Fernández Martinez.

Ascensos de escala:

A Oficial Mayor de primera, Jefe de Administración Civil de segunda clase, con el sueldo anual de 27.000 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Laurentino Martin Romero.

A Oficial Mayor de segunda, Jefe de Administración Civil de tercera clase, con el sueldo anual de 25.200 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don bastián Castaño Delgado.

A Oficial Mayor de tercera, Jefe de Negociado de primera

clase, con el sueldo anual de 20.520 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Cleto Patiño López-Rey, supernumerario que deberá continuar en dicha situación, y don Joaquín Moreno Delgado, que por en-

contrarse en activo, es quien cubre la vacante. A Oficial Principal de primera, Jefe de Negociado de segunda clase, con el sueldo anual de 18.240 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Juan

Francisco Carrasco García.

A Oficial Principal de segunda, Jefe de Negociado de ter-cera clase, con el sueldo anual de 15.720 pesetas, más dos men-sualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Luis Jesús Garcia-Garayo y Ruiz de Aguilaz.

Los anteriores ascensos se entenderán conferidos con antigüedad de 4 de abril del corriente año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 6 de abril de 1962.-El Director general, Vicente

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección séptima (Personal).

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 30 de marzo de 1962 por la que se acuerda nombrar para el cargo de Auxiliar de Laboratorio del Instituto Anatómico Forense de Barcelona a don Miguel Pinillos Robles.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Director del Instituto Anatómico Forense de Barcelona y de conformidad con lo prevenido en el artículo 111 del Reglamento Orgánico de 8 de junio de 1956,

Este Ministerio acuerda nombrar para el cargo de Auxiliar de Laboratorio del mencionado Instituto, dotado con el haber anual de 15.720 pesetas, y vacante por renuncia de don Francisco Canivell Artal, que lo servía, a don Miguel Pinillos Robles, que causará simultáneamente baja en el cargo de Mecánico Electricista del expresado Centro, que viene desempeñando en la actualidad.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consi-

guientes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 30 de marzo de 1962 .- P. D., R. Oreja.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

ORDEN de 31 de marzo de 1962 por la que se nombra Secretario del Tribunal Tutelar de Menores de Palencia a don Antonio Vázquez Martin.

Ilmo. Sr.: Vacante el cargo de Secretario del Tribunal Tutelar de Menores de Palencia, por excedencia de su anterior titular.

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sección cuarta del Consejo Superior de Protección de Menores, Directiva de los Tribunales de dicha clase, y a tenor de lo preceptuado en el artículo cuarto de la Ley orgánica de 11 de junio de 1948, ha tenido a bien nombrar para el desempeño de dicho cargo a don Antonio, Vázquez Martín, Licenciado en Derecho, y que reúne las demás condiciones exigidas por la Ley.

Lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid, 31 de marzo de 1962.

ITURMENDI

Excmo. Sr. Presidente, Jefe de los Servicios del Consejo Superior de Protección de Menores.

ORDEN de 31 de marzo de 1962 por la que se nombra Vicepresidente del Tribunal Tutelar de Menores de León a don Julian Rojo Martín.

Excmo. Sr.: Vacante el cargo de Vicepresidente del Tribunal Tutelar de Menores de León por dimisión de su anterior titular, don Emilio de Mata Alonso,